

Fecha	Sección	Página
21.12.2009	Sociedad	34

Se dejarán sentir 30 frentes fríos este invierno

□ Viento helado afectará 80% de la superficie del país

Miriam de Regil

ficialmente hoy arrancó el invierno 2009-2010 en la Reque de acuerdo con los pronósticos contará con 25 o 30 frentes la semana pasada se presentaron.

las autoridades, afectarán con viento y frío a más de 80 por ciento de la superficie del país, particularmente a las zonas norte y centro.

Las condiciones de invierno aseguró el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), y se considera que toda la temporada esté dentro del rango de los últimos años.

Por lo anterior, se tiene que en lo que resta de diciembre y enero el frío se incrementará ligeramente en el país, "cosa también normal", ya que esos meses son los más fríos.

Los estados que se verán más cir la franja de entidades que es- ras de cero a cinco grados.

tá sobre la mesa norte y las que Lluvias se extienden al centro del país.

Las bajas temperaturas que ahora dañan a gran parte de la pública Mexicana, temporada región, informó SMN, corresponden condiciones asociadas a la inestabilidad que origina un fríos, adicionales a los que hasta canal de baja presión y la corriente de vientos fuertes en ca-Esos fenómenos, advirtieron pas altas de la atmosfera, en sociedad con el persistente flujo de humedad del océano Pacífico.

"El aire frío sobre el norte, noreste, oriente y centro del país, así como en el Golfo de México, mantiene valores baque se esperan serán normales, jos de temperatura con viento débil a moderado, de componente Norte en el litoral del Golfo de México, Istmo y Golfo de Tehuantepec.'

> entidades como Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Durango Zacatecas registrarán temperaturas menores a cero grados centígrados.

Mientras tanto, Aguascalienafectados por el frío de este in- tes, Baja California, Guanajuato, vierno son Chihuahua, Duran- Hidalgo, Jalisco, Morelos, Puego, Sonora, Nuevo León, bla, San Luis Potosí, Tlaxcala, Coahuila, Zacatecas, Aguasca- Veracruz, Oaxaca, Michoacán, lientes, Estado de México y Querétaro, Tamaulipas y Estado norte de San Luis Potosí, es de- de México tendrán temperatu-

En el resto del territorio nacional dominará cielo despejado a medio nublado, con temperaturas mínimas de muy frías a templadas y máximas de templadas a cálidas, así como lluvias dispersas de ligera a moderada intensidad.

Asimismo, el SMN dio a conocer que se prevén lluvias intensas en Chiapas; fuertes en Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Tamaulipas y Veracruz; moderadas en Campeche, Hidalgo, Puebla y San Luis Potosí, y ligeras en el Distrito Federal, Guerrero, Estado de México, Michoacán, Morelos, Nuevo León, Querétaro, Tlaxcala y Yucatán.

En su reporte de las últimas De acuerdo con los modelos 24 horas, indicó que la tempemeteorológicos, está semana ratura máxima se registró en Tapachula, Chiapas, donde el termómetro llegó a 35.2 grados centígrados, mientras que la mínima se tuvo en Temósachi, Chihuahua, con ocho grados bajo cero.

> Por otro lado, la Secretaría de Salud (SSA) acotó que se reforzaron las acciones de vigilancia epidemiológica, pues a consecuencia del frío se reportan seis muertes en los estados del norte del país.



Página 1 de 26657.78 \$ 2 Tam: 219 cm AHERNANDEZ